

Antrag betreffend Verkehrssicherheit für Fußgänger*innen der Urselbrunnengasse

Die NEOS-Bezirksrät:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27. September 2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die Verkehrssicherheit für Fußgänger*innen und Anrainer*innen der Urselbrunnengasse zwischen der Moselgasse und Laer Wald zu erhöhen.

Der Fokus soll hier auf den Ausgängen der Siedlungen ohne Bürgersteig liegen. Ein Verbesserung durch verkehrstechnische Maßnahmen wie Temposchwellen, Fahrbahnmarkierungen und etwaige Begrenzung der Parkplätze linksseitig (Blickrichtung Laer Wald) als potenzielle Maßnahmen.

Begründung:

Die Verkehrssituation der beschriebenen Gasse ist für Fußgänger*innen und Anrainer*innen aufgrund der Gegebenheit der Straße und des Knicks zwischen "Weg 3" und "Weg 2" sehr niedrig und birgt ein enormes Unfallpotenzial mit Personenschaden, welches durch relativ einfache Maßnahmen entschärft oder eliminiert werden kann. Das Bild zeigt die Urselbrunnengasse kurz nach dem sichteinschränkenden Knick.

Um Zuweisung wird gebeten.



Wien, am 22. September 2023

Christine Hahn

Philip Weinberger